

Une île qui ne s'améliore pas

Depuis le début du mandat, de nombreux signaux témoignent de la dégradation des conditions de travail des agents : réorganisations amorcées dans plusieurs services sans raisons clairement énoncées, départs inopinés d'agents, augmentation du temps de travail. Le départ récent de cadres, censés porter le projet de la majorité, dans différents services confirme cette tendance.

Après plus d'un an et demi de travaux, le stade Robert César ouvre officiellement à tous les sportifs. L'inauguration du 18 septembre est toutefois l'arbre qui cache la forêt. Le système d'éclairage extérieur ne fonctionnera pas avant 2022. À la tombée de la nuit, les sportifs ne pourront donc pas pleinement utiliser l'équipement.

Cela nous interpelle plus largement sur la gestion des travaux des bâtiments communaux, à titre d'exemples : inondation et détérioration du gymnase récemment rénové en cas de forte pluie, dérive financière sur les travaux du stade, quid du centre de loisirs dont nous attendons toujours les résultats de l'enquête après l'incendie de l'été 2020.

Enfin, nous regrettons que pour la rentrée scolaire, aucune mesure solidaire n'ait été prise en faveur des enfants de la ville comme cela a été le cas avec la distribution de kits dans plusieurs villes voisines.

Les élu.es du groupe Vous Nous'île



Henry
PEMOT



Floréale
MANGIN



Renaud
CLARAC



Drissy
BOUBEKRI



Willy
BERTRAND



@VousNousîle



contact@vousnousile.fr